



Marktgemeinde Pöls
Oberkurzheim

Gernot gemeinde@poels-oberkurzheim.gv.at

GOLD-JUNGS

Da strahlten sie mit ihren Leistungsabzeichen um die Wette. Die 4 Kameraden der FF Pöls-Ort, die am 22. November in Lebring die „Feuerwehr-Matura“ erfolgreich bestanden hatten.

Mit allen Ehren wurden Vizebgm. Hagen Roth, Dominik Hilberger, Jürgen Bernhart und Thomas Klocker dann auch im Heimatrüsthaus empfangen und gefeiert. Stolz zeigten sich Kommandant HBI Karl Eder und Bgm. Gernot Esser auf die frisch gebackenen Träger des Goldenen Leistungsabzeichens und strichen in ihren Ansprachen die Vorbildfunktion der Gold-Jungs für die Pölser Truppe hervor.

